



Mitteldeutsches Netzwerk für Gesundheit e.V.
Markt 22, 06667 Weißenfels

Mitteldeutsches Netzwerk für Gesundheit e.V. – Verein mit Gesundheitskompetenz

- Vor knapp 16 Jahren, im Jahre 2009, wurde der Verein gegründet und ist mittlerweile auf 71 Mitglieder aus den verschiedenen Bereichen der Gesundheitsbranche, der Wirtschaft, der Bildung, der Politik und auch Privatpersonen an.
- **Der Verein „Mitteldeutsches Netzwerk für Gesundheit e.V.“** versteht sich als Interessenvertretung der Unternehmen, Vereine und Institutionen des Gesundheits- und Sozialwesens gegenüber der Bevölkerung aber auch der Politik und Verwaltung sowie als überparteilicher, unabhängiger Verbund in Mitteldeutschland mit Sitz in Weißenfels/Burgenlandkreis. Der Verein ist nicht gemeinnützig.
- Zu den Mitgliedern zählen natürliche Personen, Verwaltungen, öffentliche Einrichtungen, Wirtschaftsunternehmen, Verbände, Vereine, Unternehmen der Altenpflege, Krankenpflege und Krankenbetreuung, Physiotherapeuten, Ergotherapeuten, Logopäden, Fitnessstudios, Kliniken, Universitäten/Hochschulen, Apotheken, Akademien, Fördervereine von Schulen, Bildungsträger, andere Netzwerke, Vertreter der Politik, Medizinische Berufsfachschulen, AOK Sachsen-Anhalt, andere Krankenkassen in spe und Versicherungen.
- Auch die AOK Sachsen-Anhalt ist Mitglied im Verein, ist/war 2009 sogar Gründungsmitglied und zahlt den Jahresbeitrag als Körperschaft des öffentlichen Rechts
- Mit dem Verein hat sich eine Lobby und auch eine Plattform gefunden, die sich in der Öffentlichkeit stark macht für Berufe im Gesundheitswesen und der Pflege, aber auch für das Heranführen an eine gesunde Lebensweise der Kinder im Grundschulalter.

Apfel-Latein

- In 10 Grundschulen sind wir mit unserem Projekt „Apfel-Latein“ präsent, weitere 3 Grundschulen warten darauf, in das Projekt aufgenommen zu werden. Spielerisch, aber dennoch lehrreich beschäftigen wir uns mit den Kindern zu den 8 Themen Ernährung, Bewegung/Ausdauer, Sensibilisierung für die Natur und Umwelt, gesunde Haut und Sonnenschutz, Stressabbau/Entspannung, Musik und Gesundheit, Regionalität und Vereine, Trauer und Tod/Abschied (mit) gestalten. Hierbei beziehen wir die PädagogInnen und Eltern mit ein.
- Das „Apfel-Latein“ verwendet keine Mitgliedsbeiträge der derzeit 71 Mitglieder.
- Hauptsächlich werden mit Hilfe des alljährlichen Benefizfußballspiels „Presse vs. Wirtschaft“-Spenden für „Apfel-Latein“ eingeworben. Die persönliche Gesundheit und das gesunde Verhalten wird gezielt gefördert, so dass eine positive Veränderung nachhaltig bewirkt werden kann.
- es liegt eindeutig im Interesse der Gesundheit unserer Kinder, jegliche Projekte, die diesem gemeinsamen Ziel dienen nicht anstatt von - sondern als ergänzende Maßnahmen zu betrachten. Je mehr Input eine Grundschule bekommt und diesen sinnvoll an die Schüler, die Elternhäuser und ggf. Sportvereine weitergeben kann, umso besser ist es letztendlich.

Mitteldeutsches Netzwerk für Gesundheit e.V.
VITA lokal

Markt 22, 06667 Weißenfels
Tel.: 01709863765
E-Mail: info@gesundinmitteldeutschland.de

Internet: www.gesundinmitteldeutschland.de

Sparkasse Burgenlandkreis
IBAN: DE53 8005 3000 3011 0096 42
BIC: NOLADE21 BLK

Spenden für das Präventionsprojekt „Apfel-Latein“ bitte auf folgendes Konto:
IBAN: DE08 8005 3762 0387 3073 17

BIC: NOLADE21 HAL (mit freundlicher Unterstützung der Sachsen-Anhaltischen Krebsgesellschaft e.V.)

Vorsitzender: Michael Schwarze
Vereinsregister: Amtsgericht Stendal VR 1907

- Die Vielfältigkeit an Angeboten hat nachhaltigen Charakter und bringt spürbare mittelbare und unmittelbare Erfolge.
- Hier arbeiten die Mitglieder der AG Apfel-Latein gemeinsam mit Trainern (Honorarkräften), Pädagogischen MitarbeiterInnen, PädagogInnen, Eltern, SchülerInnen und Vereinen im Rahmen von Erlebnis-AGs, Erfahrungsaustausch, Workshops etc. auf anschauliche Weise.
- Das Mitteldeutsche Netzwerk für Gesundheit e.V. hat durch eine intensive und erfolgreiche Presse- und Öffentlichkeitsarbeit einen hohen Bekanntheitsgrad in der Region. Hier haben u.a. die Koordinatorin Apfel-Latein, Anne Loeper und der Vorsitzende Michael Schwarze, glaubwürdig und aktiv beigetragen.
- Regionalität ist generell in der heutigen Zeit ein gängiger Leitspruch und auch eine Forderung der Politik. Aus diesem Grund sollten regionale Ansätze gestärkt werden und wenn diese schon bestehen, so wie im Mitteldeutschen Netzwerk für Gesundheit e.V., rufen diese auch nach Unterstützung
- Apfel-Latein wird nicht bzw. unabhängig von einem großen Unternehmen der Wirtschaft, des Landes oder eines Konzerns, einer Stiftung o.ä. finanziert und durchgeführt
- Apfel-Latein hat zum Ziel, die Kinder, unabhängig der Krankenkassenzugehörigkeit, an eine gesunde Lebensweise heranzuführen.

Pflege und Gesundheit

- Ein weiteres Projekt unseres Vereins ist die Arbeitsgruppe Pflege & Gesundheit. Mit Hilfe dieser Projektgruppe werden Angebote zur Berufsorientierung in den Bereichen Gesundheit, Soziales und Pflege gemacht. Des Weiteren werden Aktionstage in Schulen durchgeführt und es wird mit öffentlichen Stellen zusammengearbeitet, um dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken. Auch die Transformation und Digitalisierung spielen dabei eine große Rolle. Dem zu Folge ist das Projekt Pflege und Gesundheit ebenso ein wichtiges Projekt, welches gerne gefördert und unterstützt werden kann. Der Leiter der AG, Nico Koch, hat mit den AG-Mitgliedern und Firmenpartnern kürzlich eine Ausbildungsoffensive für Pflegeberufe angeschoben.
- Mit entsprechender Präsenz auf Messen und Veranstaltungen bieten wir uns als Gesprächspartner an, sehen uns als Multiplikatoren, wenn es um konkrete Ansprechpartner bei Bedarf geht.

Das Credo des Vereins lautet: Vernetzen, Austauschen, Bewegen und das Motto
Gesund durch alle Vier Jahreszeiten

Mit gesunden Grüßen und im Namen des Vereinsvorstandes, Michael Schwarze



Mitteldeutsches Netzwerk für Gesundheit e.V.

VITA lokal, Markt 22, 06667 Weißenfels

www.gesundinmittledeutschland.de; Email: info@gesundinmittledeutschland.de